

CAMPUS FERNANDO MAY DE LA UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO

Inician obras de la primera facultad de medicina de la región

Inicio de la carrera de Medicina en la UBB está proyectado para el próximo año. Va en el contexto de la implementación de la carrera de Química y Farmacia, la cual comenzó a impartirse en marzo, con 68 alumnos.

DIEGO CHACANA
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: CRISTIAN CÁCERES

Autoridades regionales se hicieron presentes la mañana de este miércoles en el Campus Fernando May de la Universidad del Bío-Bío, para dar inicio a las obras de construcción de la primera facultad de medicina de la región, hito histórico para el ámbito educacional de Ñuble.

La ceremonia de la primera piedra dio el comienzo oficial a un proyecto clave para la región, enmarcado en el Polo de Salud e Innovación y con convenios directos con el Gobierno Regional de Ñuble, contemplando una inversión de \$14.000 millones de pesos.

El inicio de la carrera de Medicina en la UBB está proyectado para el próximo año y va en directa línea con la implementación de la carrera de Química y Farmacia, la cual comenzó a impartirse en marzo, recibiendo a 68 alumnos.

Uno de los objetivos de este proyecto es poder potenciar el progreso propio de la región, disminuyendo el centralismo y abriendo oportunidades a los alumnos de Ñuble, que muchas veces deben emigrar a otras ciudades para estudiar. Así lo destacó el rector de la Universidad del Bío-Bío, Benito Umaña, quien



Creo que estos hitos serán recordados por décadas, que hoy día hacen que Ñuble sea una región"

BENITO UMAÑA
RECTOR UBB



comentó que "esto es parte de la propia creación de la Región de Ñuble. Creo que estos hitos serán recordados por décadas, que hoy día hacen que Ñuble sea una región y tenga estos niveles de desafíos. Agradecemos al GORE y al Consejo Regional por el aporte y apoyo en este importante proyecto, porque esto demuestra el compromiso por los habitantes de Ñuble y también impacta en la descentralización del país".

El gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo, aludió al progreso que está teniendo la región en temas de educación, enfocados dentro del polo

de salud, objetivo importante para las autoridades. Ante eso, detalló que "este proceso es tremendamente valioso para nuestra región. Creemos que esta infraestructura albergará sueños que están plasmados en los habitantes de la Región de Ñuble por mucho tiempo y que hoy se enmarca en un propósito común en cuanto a desarrollo integral. Por eso este polo de salud es tan importante, porque viene además a establecer un área de desarrollo que tiene múltiples desafíos, ya que contempla distintas carreras". La autoridad además añadió que también están

Proyecto contempla una inversión de \$14.000 millones.

Espacio público

El conjunto de edificios tiene el objetivo de albergar a los estudiantes, pero también tienen el rol de dar forma al espacio público que rodea cada una de las edificaciones propuestas, que vendrán a transformar este sector de la ciudad de Chillán. Se espera que en enero de 2024 se abran ya las postulaciones a los estudiantes para la carrera de medicina, la que vendrá a ser la segunda en implementarse en menos de dos años en la Universidad del Bío-Bío.

en preparación distintos centros de desarrollo y simulación, lo que viene a "potenciar el área en su mayor integración".

Centros de investigación

La primera piedra de esta facultad viene a ser el inicio de un macro proyecto, el cual se enmarca en que Chillán y la Universidad del Bío-Bío sean el principal distrito de innovación, investigación y desarrollo académico de la Región de Ñuble. Es por eso que a futuro se contempla un Centro de Simulación Clínica de alto estándar y uno de Estudios Epidemiológicos, entre otras distintas iniciativas, para dar una respuesta de salud integral a los habitantes de la región.

La seremi de salud, Ximena Salinas, comentó que estos proyectos "son un privilegio, al estar en esta posición y ver que la Región de Ñuble sigue creciendo y se va potenciando. Esto es fantástico, porque nos permite crecer en salud y en la región se necesitaba tener una carrera de medicina, ya que va completando paso a paso todos los eslabones de la cadena y van a permitir la investigación y el crecimiento de nuestra región".